
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１８日（水）の５時間目、火災による避難訓練

を行いました。理科室出火を想定し訓練を実施しまし

たが、全校生徒が冷静に慌てず、そして安全にグラウ

ンドへ避難をすることができました。避難後は、生活

委員の H.Sさん、F.Yさんの進行のもと、唐津市消防

署北部分署の方から講評をいただきました。避難時間

は「４分６秒」でとてもスムーズに避難ができたとお

褒めの言葉をいただきました。講評の後は、水消火器

を使って、３年生５名の代表生徒（S.Kさん、M.Sさ

ん、K.Yさん、S.Yさん、N.Rさん）が、消火訓練を行

いました。消火器を使う際は、「ピノキオ」【①○ピンを抜く、➁○ノズルを持つ、③○きょり（距離）を取

る（気合を入れる）、④レバーを○おす（押す）】の順番に使用するように教えていただきました。また、

炎が天井まで達している場合は、消火活動を止めて、避難することも学びました。火災を起こさないこ

とが大前提ですが、いつ、どこで火災に遭遇するかは分かりませんので、自分の身は自分で守るように

してほしいと思います。 

  

 

 ６月１９日（木）、佐賀私立高校（佐賀学園、北陵、龍谷、

清和、敬徳、佐賀女子）の先生にご来校いただき、各校の特色

等についてお話をしていただきました。全員が、真剣な眼差し

で説明を聴く姿がとても印象的でした。ある高校の先生から、

「話の聴き方にすごみがあった。心で聴いていることがとても

伝わった。」とお褒めの言葉をいただきました。さすが海青中

の３年生…。皆さんのことが、とても誇らしかったです。 

 さて、避けては通れない入試…。３年生の学年掲示板には、

高校のポスターやパンフレットなどの入試に関する情報等が掲

示されています。夏休みに入ったらすぐに 1 回目の三者面談が行われます。自分が進みたい道をじっく

り考えて、目標設定をしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

We love 海青 
２０２５年６月２４日 

学校便り №７ 

校長 森 慎也 

唐津市鎮西町横竹８３８番地９ 

学校教育目標  夢や目標をもち、海青中を誇りに思う生徒の育成 

～笑顔と優しさあふれる学校に～ 

 

 

 ■ 佐賀私立高校説明会開催 

 

■ 避難訓練（火災想定） 

 

 高校生説明会を実施するにあたり、実行委員会を立ち上げて、自分たちの手で運営を行いまし

た。当日は、司会や高校の先生の案内、資料配布などを実行委員の皆さんが行いました。 

高校説明会実行委員の皆さん 

実行委員長：H.Sさん 

実行委員：U.Tさん、U.Mさん、F.Yさん、F.Yさん、M.Kさん 

      A.Kさん、I.Kさん、K.Mさん、S.Aさん、S.Yさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月１５日（日）、市民・企業・行政が

協力し、郷土の美しい自然を未来に引き継

ぐため、海岸・河川・町内の清掃活動を行

う、地域環境美化活動「ラブアース・クリ

ーンアップ」が開催されました。本校か

ら、下記の３年生５名の生徒が参加し、東

の浜周辺の清掃活動を行っています。地域

を愛する気持ちをもち、実行に移すことは

大変素晴らしいことです。その気持ちと行

動に感謝します。S.Yさんのコメントが佐

賀新聞に掲載されておりましたのでご紹介

します。 

       

         ６月２１日（土） 佐賀新聞→ 

サッカー部 主将 K.Yさん 

 私たちは、中体連に向けて毎日努力してき

ました。今まで応援してくださった方々への

感謝の気持ちを忘れず、試合終了のホイッス

ルが鳴るまであきらめず、チーム一丸となり

頑張ります。応援よろしくお願いします。 

剣道部 主将 S.Yさん 

 僕たちは、県中体連出場を目標に稽古に励

んできました。日々の稽古で培った力を１０

０％発揮し、地区中体連優勝を目指して頑張

りたいと思いますので、応援よろしくお願い

します。 

美術部 部長 Y.Aさん 

 美術部には、大きな大会、コンクールはあ

りませんが、個人での制作や依頼を受けての

制作に力を入れています。文化発表会に向け

て、作品を用意するだけでなく、呼子町の夏

祭りのポスターを手掛けたり、学校の校門の

絵を描いたり、校内だけでなく、地域ともつ

ながる活動をしています。引退まで精一杯頑

張るので、応援よろしくお願いします。 

音楽部 部長 K.Yさん 

 私たちは、８月の NHK全国学校音楽コンク

ール佐賀県コンクールに出場します。今年

は、佐賀市文化会館の大ホールで歌います。

昨年度の結果と同じ銅賞を目指して、昨年よ

り１２０倍楽しめるように頑張ります。応援

よろしくお願いします。 

バスケットボール部 主将 T.Kさん 

 今年の中体連で、海青中バスケットボール

部は最後を迎えます。ラストを飾る世代とし

て、僕達６人は先輩たちの思いを受け継ぎ、

これまでの練習の成果を全てぶつけて、いい

締めになるように頑張ります。 

 ■ キャプテン・部長からの意気込み！ No２ 

 

 ■ 唐津市ラブアース・クリーンアップ２０２５ 

I.Kさん、S.Yさん 

S.Kさん、M.Sさん 

M.Kさん 

いよいよ今週末に中体連が開

催されます！海青中の力を魅

せつけろ！ＶＡＭＯＳ！ 


